

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### JE DOIS PRENDRE LA DÉCISION ?

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/05/2017 à 21h22

Bonsoir à tous,

Mon compagnon se tue à petit feu (c'est ce qu'il souhaite) comment faire pour le faire hospitaliser. J'en ai discuté avec lui il ne veut pas. En janvier, il a été hospitalisé et il ne veut plus. J'en ai parlé avec son médecin et elle m'a dit que s'était très compliqué, mais je dois le faire, il va se laisser mourir si je n'interviens pas. J'ai de la colère, j'ai mal, je voulais le quitter car je ne supporte plus de le voir comme ça, mais je ne peux pas le laisser dans cet état. Nous avons tout pour être heureux de mon point de vue, mais il a des souffrances qui date de son enfance.... Tout est compliqué pour lui, de plus il refuse toute aide, tout soutien, il ne veut pas voir de psy, ni son médecin, il se laisse aller....

### 1 RÉPONSE

---

[Profil supprimé](#) - 02/06/2017 à 10h05

Essaie de le faire s'inscrire sur les forums, qu'il lise les partages et expériences. Cela dit, c'est pour lui qu'il doit arrêter de boire, enfin si il y a un réel risque actuellement pour sa vie.... C'est à lui de prendre la décision, mais il est préférable d'être bien entouré, il faudrait qu'il accepte de se faire aider. Pour ce qui est de ta situation, il existe des soutiens pour les proches des personnes alcooliques, Il y a les ALANON, cela peut t'aider à mieux vivre avec sa maladie, et à mieux réagir. Courage.

---